

令和7年度5月分

教育・文化関係

件名	図書館のシルバー要員について
内容	<p>通常の土日は図書館駐車場にシルバー要員が配置されているが、GW 期間中は配置されていない日があったが配置されていなくても不便さは感じなかった。</p> <p>図書館駐車場に要員配置が必須でないのであれば、シルバー要員配置を廃止して別の場所でシルバー要員の活用を検討しても良いと感じました。</p>
回答	<p>お問い合わせいただいたシルバー人材センターの駐車場案内業務につきましては、大・中ホールにて多くの集客が見込まれ駐車場の混雑が予想される際に配置をしているものであり、ゴールデンウィーク期間中は大規模集客が見込まれるホールの予約がなかったことから配置をしておりませんでした。</p> <p>なお、御指摘の趣旨は行政運営の効率化にあると捉えております。</p> <p>今後も限られた予算の中で、費用対効果や安全性、利便性等を考慮しつつ過剰配置とならないよう、必要な規模で配置をさせていただく予定です。</p> <p>今後とも、御理解、御協力を賜りますようお願い申し上げます。</p> <p>(関係課：文化センター 管理班)</p>